

# 12月のえんだより

## =12月の行事=

19日(金) おもちつき会

25日(木) クリスマス会・お誕生日会・身体測定

27日(土) 保育終了

家庭保育協力日

29日(月)~1月3日(土)年末年始のため休園

☆毎月の作品の展示は22日(月)~26日(金)迄行っています。

※定期的なホームページの確認をお願いします。

※台風による休園の基準はホームページの共通掲示物をご確認下さい。

	ねらい	子どもの様子
りす	<ul style="list-style-type: none"> <li>興味のあるものを見つけたり身近なものに触れたりして好奇心を満たしながら遊ぶ(0歳児)</li> <li>冬を元気で健康に過ごすためにも、服を調整しながら戸外や室内で身体を動かし元気に遊ぶ(1歳児)</li> </ul> <p>【今月のうた】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>♪クリスマスのかねが</li> <li>♪こぎつね</li> </ul>	<p>寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。</p> <p>りす組は、散歩に出掛けるのを楽しんでいて お友達と誘い合って手を繋ぐ姿がとってもかわいいです(*^_^*)</p> <p>0歳児さんも保育士と手を繋ぎ、足取りもしっかりとしてきました★'(*'▽'*)'★</p> <p>今月は、クリスマス会におもちつき会など楽しみがいっぱい(≧▽≦) 子どもたちは待ちきれない!といった様子で、毎日ワクワクしながら過ごしています♪</p> <p>子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年を振り返りながら 残り1ヶ月も元気に楽しく過ごせるよう見守っていきたいと思います。 今年一年、どうもありがとうございました。</p>
うさぎ	<ul style="list-style-type: none"> <li>色々な歌や楽器を知り、色々な音に興味を持ち、リズム遊びを楽しむ</li> <li>戸外遊びや散歩を楽しみ、歩いたり走ったりして体を動かす</li> </ul> <p>【今月のうた】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>♪クリスマスのかねが</li> <li>♪こぎつね</li> </ul>	<p>2025年最後の月となりました★★★冷たい風が吹いても子ども達はへっちゃら!園庭では子ども達の元気な声が響き渡っています(*^_^*)</p> <p>今月はお餅つき会やクリスマス会など、楽しい行事があります。今からサンタさんが来てくれることをとても楽しみにしている子ども達(*^-^*)クリスマス会ではサンタさんに会って、どんな姿を見せてくれるのか楽しみですね(◦^ω^◦)</p> <p>生活発表会の練習も少しづつ始め、お遊戯に加えリズム遊びの発表もあります♪リズム遊びでは「トン!かた!」と、上手にたたいている子ども達!楽器を使っての練習も楽しみにしてくれていますよ(*'▽')♪</p> <p>4月からの生活を振り返り、うさぎぐみの子ども達、全員がそれぞれのペースでぐんぐん成長してくれたことを感じます。お友達との関わりの中で思いやりの気持ちが育ち、たくさんの『できた!』が増えています。来年も子ども達が元気いっぱい過ごせるようにしていきたいと思っています(*^-^*)♪</p>
ばんだ	<ul style="list-style-type: none"> <li>物や玩具を大切に扱い、安全な使い方やルールを守って楽しむ</li> <li>寒さに負けず、戸外に出て体を十分に動かして遊ぶ</li> </ul> <p>【今月のうた】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>♪ひいらぎかざろう</li> <li>♪お正月</li> </ul>	<p>寒さも少しづつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。11月は気候も良かったのでたくさんお散歩に行きました!お散歩行くよ~と言うとやったー!と大喜び!公園ではしゃぎ回って遊び楽しんでいました♪社会見学では防災センターへ!職員の方のお話を聞きながらも消防車の形をしたトランポリンなどのおもちゃの方に目は釘付け!様々な体験をしてから遊べる!となった時の子どもたちのワクワクした顔がとっても可愛いかったです!そのあとは公園でお弁当タイム!「お弁当こんなん!見て~!!!!」と喜んで食べていました!またまた大きな遊具で早く遊びたくてウズウズ、もう遊んできいい?あっちいってもいい??!と何度も聞いていました!たっぷり2時間ほど遊び大満足で帰ってきました!あと1ヶ月で今年もおわり。体調など崩さないよう元気に過ごしていきたいですね。来年もよろしくお願い致します!</p>
きりん	<ul style="list-style-type: none"> <li>生活の中で必要なことや季節の変化などに気づき、健康に過ごせるようにする</li> <li>見たことや聞いたこと、感じたことを自分なりに表現し、楽しむ</li> </ul> <p>【今月のうた】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>♪ひいらぎかざろう</li> <li>♪お正月</li> </ul>	<p>今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に最後の月になりました。少しづつ発表会にむけての練習を始めています!劇遊びの配役を決めセリフの練習をしたのですが、みんなとっても上手に言うことができていてびっくり!今から完成が楽しみです♪今年は鍵盤ハーモニカも披露できたらと思い練習に取り組んでいますが、難しい曲なので苦戦中、少しづつ頑張ってできるようになればいいなと思います!そんな中、社会見学に行ってきました!防災センターに行き、地震や火事の体験をしたのですがみんな怖がることなく、楽しんで体験をしていました♪1番興奮していたのは消防車の形をしたトランポリン!ぴょんぴょん跳ねてとっても楽しんでいましたよ!その後は楽しみにしていた公園にお弁当!お弁当おいしい~!!と大喜びで食べていました♪大きな遊具にも大興奮で走り回り、たくさん体を使って楽しんでいました!大満足の社会見学になりました!今年もあと少し!元気いっぱいいろんなイベントを楽しんでいきたいなと思います。来年もよろしくお願い致します!</p>
らいおん	<ul style="list-style-type: none"> <li>風邪予防を意識して、手洗いうがいを進んで行う</li> <li>お話のイメージを膨らませたり、楽器に触れたりする中で友だちと表現することを楽しむ</li> </ul> <p>【今月のうた】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>♪そうだったらいいのにな</li> <li>♪ふゆのよるのおはなし</li> </ul>	<p>あっという間に時は過ぎ、今年も残りあと1ヶ月となりました。朝晩は気温がぐっと下がり冷えますが、日中は元気いっぱいお外遊びが大好きな子どもたちです!!「インフルエンザが流行っているからね」とお話しすると、「手しっかり洗いや~」とか「うがいもしたほうがいいよ」などと声を掛け合っている姿が見られますよ★</p> <p>社会見学では初めての体験ができ、みんな喜んでくれたので良かったです(◦^ω^◦)公園ではお弁当をペロリとたいらげ、長い時間遊ぶことができたので思う存分走り回っていました♪お天気にも恵まれ少し暑いくらいでしたよ!</p> <p>少しづつ生活発表会の練習も始まり、劇のセリフや難しい合奏のリズムなど頑張って取り組んでくれています(^^)/お昼寝がなくなり毎日のように「今日はひらがなやるかな~?」とひらがなのお勉強を楽しみにしているらいおんぐみさんです♪ますます寒くなるので体調に気をつけていきたいですね!</p>